
 

 

Hasta el momento no se tienen informes emitidos 

y publicados sobre las evaluaciones a dicho 

programa, por que este mismo no ha arrancado, 

y no se tiene recabada ninguna información 

relacionada. 

 

 


